

31/12/2014

## Montbenoît

### Le syndicat du Pays de Montbenoît fête Noël



Elus et employés du syndicat se sont réunis pour ce moment de fête.

C'est une première. Le syndicat du Pays de Montbenoît a réuni employés et élus pour fêter Noël. Au nom des cinq communes membres du syndicat, le président, Gilles Magnin-Feysot, a adressé ses remerciements aux employées qui travaillent à l'école pour en assurer le fonctionnement, qui accompagnent les enfants dans les transports scolaires, à la secrétaire, ainsi qu'à Franck aux fonctions multiples, chargé en particulier de l'entretien des biens du syndicat.